

田富小だより

令和6年度
第3号
6月27日
田富小学校



5月25日に開催された運動会は、保護者の皆様のご理解・ご協力をいただき、子どもたちはキラキラと輝く姿を見せ、大成功でした。今年は例年と違い防災公園での開催であったため、防災公園での片付け、積んで学校まで運んで、降ろして学校の倉庫にしまうという片付けがとても大変でした。しかし、PTA本会の皆様、役員の皆様をはじめ、会場の保護者の皆様のたくさんのお手伝いをいただくことで、短時間で片付けを済ませることができました。本当にありがとうございました。

地域に支えられ 田植え体験(5年生)

これからの時代を生き抜く力の育成に、学校だけでは得られない知識・経験・能力が求められています。地域で子どもたちの学びや成長を支えていただいています。

5年生が「総合的な学習の時間」の学習で6月5日(水)に田植え体験を行いました。まちづくり時習塾の名執さんご夫妻の指導のもと、ボランティアのみなさんにお手伝いいただきながら、実際に田に入って自分の足で確かめ、泥の感触に驚いていました。

今後、秋には稲刈りをさせていただけることになっています。貴重な体験です。名執さんご夫妻、ボランティアのみなさん、本当にありがとうございます。



中学校の校庭を借いて



校舎の長寿命化工事のため、校庭では仮設校舎の建設が急ピッチで進んでいます。そのため、使える校庭がとても狭くなっています。体力テストの50m走や高学年のソフトボール投げを行うのに十分な場所がありません。そこで、お隣の田富中の校庭を借りて行うことができました。中学校も体育祭の練習で校庭を使いたいところですが、小学生のために校庭の半分ほどを貸してくださいました。体力テストをしている田富小の児童の横では、田富中の生徒が体育祭の練習をしていましたが、田富小の児童をととても温かく迎えてくださいました。同じ場所で体育祭の練習をする中学生により刺激を受けながら、広い校庭で思い切り体力テストを行うことができました。仮設校舎が建っている間は、田富小の校庭は限られた広さしかありません。これからもお願いすることがあると思いますが、よろしく願います！

コミュニティ・スクール



= 学校運営協議会を設置した学校

学校運営協議会は、法律に基づいて教育委員会によって任命された委員が、一定の権限を持って、学校の運営とそのために必要な支援について協議する合議制の機関です。

6月11日（火）に、田富小学校において、令和6年度第1回の学校運営協議会が開催されました。校長の学校運営の方針を承認していただき、学校経営の目標やビジョンを共有しながら、今年度の活動について意見を交わしました。年間3回開催していく予定です。

令和6年度の委員さん 9名

田中 正清さん（元市教育長）	林 兵仁郎さん（子どもまもり隊長）
田中 三枝子さん（民生委員）	村松 大地さん（地域住民）
戸田 忠雄さん（粘土節保存会会長）	戸田 徳和さん（田富中学校校長）
藤巻 稔さん（元田富小学校校長）	赤木 顕俊さん（前PTA会長）
清水 洋美さん（PTA会長）	

読む子は伸びる 「読み聞かせボランティア」「お話給食」

田富小の子どもたちは本が大好きです。田富小では、様々な子どもたちの読みを支える取組がされています。その中から、「読み聞かせボランティア」と「お話給食」の取組を紹介します。

地域の読み聞かせボランティアさんが、朝の読書の時間に各クラスに一人ずつ来て読み聞かせをしてくださいました。子どもたちは、お話の世界に引き込まれていきます。

読み聞かせをきっかけに、本を読むことの楽しさを感じたり、図書室に足を運んだりすることにつながっていきます。



お話給食では、物語に登場するなど関係のある食べ物が給食に出てきます。今回のお話は、『ノラネコぐんだんカレーライス』という本です。図書委員の読み聞かせを聞きながら、カレーライスをより一層おいしくいただきました。

